Última actualización: Sábado, 19 Marzo 2022 21:26

Visto: 419

Eliane Táboas Merino

La Viceprimera Ministra de la República de Cuba Inés María Chapman intercambió provincia de Matanzas autoridades en la con qubernamentales sobre temas vinculados las ilegalidades а urbanísticas, el desarrollo de proyectos tecnológicos y el estado de la seguía.

El recorrido inició con el análisis al enfrentamiento a más de 800 ilegalidades territoriales, fundamentalmente en Playa Máquina y Caletón en la <u>Ciénaga de Zapata</u> y el plan para erradicar en el presente año alrededor de 700 de estas acciones.

https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/2022/03/276023028_7895632667129292 2106329629827764615 n-300x225.jpg 300w,

https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/2022/03/276023028_789563266 7129292_2106329629827764615_n-1024x768.jpg_1024w,

https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/2022/03/276023028_789563266 7129292_2106329629827764615_n-150x113.jpg_150w,

https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/2022/03/276023028_789563266 7129292_2106329629827764615_n-768x576.jpg_768w"_alt=""_width="1152"

height="864" class="wp-image-112567 size-full tie-appear"

loading="lazy" />Foto: Eliane Táboas Merino

La viceprimera Ministra enfatizó en la importancia de restituir la legalidad a partir del cumplimiento de las normas y leyes que rigen la

Última actualización: Sábado, 19 Marzo 2022 21:26

Visto: 419

actividad de planificación física y la comunicación con las personas naturales y jurídicas para explicar dónde y cómo se pueden hacer las cosas según lo que regulan las leyes.

El <u>Parque Científico Tecnológico</u> de Matanzas formó parte de la agenda de trabajo donde la junta directiva intercambió con los visitantes sobre la ejecución de los principales proyectos vinculados al desarrollo tecnológico. Entre ellos sobresalen la Plataforma Bienestar, el Sistema de Información Ambiental Nacional Infogeo y Varadero, ciudad digital.

Además recorrieron áreas de la institución donde se ejecutan acciones constructivas como parte de las mejoras de las condiciones de trabajo para los profesionales involucrados en los proyectos.

La situación hidrológica, el estado de la sequía y las acciones para revertirlas en los municipios más afectados interesó a la viceprimera Ministra. En intercambio con directivos del sector se analizó el servicio de abasto por redes y el suministro de agua en pipas. La búsqueda de soluciones y alternativas para mejorar este servicio vital a la población necesita el accionar de todos los organismos involucrados.

El <u>Programa Nacional para el Adelanto de la Mujer</u> tuvo un espacio de análisis desde las estrategias de la provincia. El propósito es promover la igualdad de derechos, oportunidades y posibilidades a las féminas bajo el amparo de la <u>Constitución de la República de Cuba</u>.